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В коллективе горрыбкоопа подведены итоги социали
стического соревнования в честь X съезда профсоюзов.

Победителем в соревновании выаш Васса Тимофеевна 
Патрахина, перекрывшая двухмесячное задание по дро
возаготовкам на 50 процентов.

Хорошо работает конюх лесоучастка Чаусова Аяаста- 
сия Петровна.Все 7 лошадей, за которыми она ухзживз 
ет, имеют хорошую упитанность.

За хорошую работу тт. Патрахина и Чаусова правле
нием рыбкоопа были премированы. Премии получили 
также бухгалтер Тарасова Т. П., старший повар столо 
вой Полунина М. Н , продавец магазина № 22 т. Турко- 
вская и другие. Звягин.

Премии за хорошую работу

УСКОРИТЬ ОБОРАЧИВАЕМОСТЬ 
ОБОРОТНЫХ СРЕДСТВ

коллективы 103 московских 
оедириятий в письме товарищу 

./галину обязались ускорить обе 
рачиваемость оборотных средств 
и высвободить для народного хо* 
8я1ства в текущем году 400 
миллионов рублей.

Новый затрвотичеенгй почин 
москвичей подхватила вся стра 
на. Повсюду ' на предприяти
ях выявляются дополнительные 
внутрчоромышлееные резервы, 
которые направляются га даль 
нейший подъем социалистиче 
екой промышленности.

Сознавая, что лучшее исполь
зование оборотных средств по 
зволит обратить миллиарды руб 
лей на досрочное выполнение 
послевоенной пятглетки, колле 
ктив работников Самаровского 
консервного комбината всемерно 
добивается ускорения оборачи
ваемости оборотных средств. 
Так, в 194? году на один обо
ротный руоль оборот был сде
лан 1 рубль 50 коп., в 1948 
году--2 руб 80 коп., а в ты 
веткем год? коллектив комби
ната обязался ускорить обура 
чиваемопь обе ротных средств 
на 1 рубль до трех рублей и 
высвободв'ь 550 тысяч руб..ей.

К ссжаленЕю, такое примеры 
пока являются единичными. Со 
циалистическое соу евиовавие за 
ускорение оГн рачи-аемоети и 
лучшее использование оборот 
ных средств в нашем округе 
еще не получило должзого раз
маха Хуже того, по рыболо
вецкой кооперации на один обо
ротный рубль в 1947 году был 
сделан оборот 1 рубль 15 коп., 
а в 1948 году— 97 копеек Дело 
в том, что работники коопера
ции недостаточно внедряли прин

ципы хозяйственного расчета. 
Вместо того, чтобы дать прибы
лей 6.922000 рублей, пол уче 
но лишь 2.673 ООО рублей.

Чтобы ускорить оборачивав 
могть оборотных средств, надо 
было ускорить реализацию то 
варив, выполнить плам тов&ро 
оборота. Однако план оказал» 
недовыполненным на 12750000 
рублей. Имеется дебиторской за
долженности 3.173 тысячи руб

Кооперации схедует улуч
шить свою рабхтту, принять 
меры к растоварвванию, бо
роться за новый приток това 
ров, отвечающих сп; осу пасе 
ления и обеспечивающий по
вышенную оборачиваемость на 
каждый рубль.

На наших предприятиях 
имеются огромные возможности 
более ига-'ильного и*тользова 
ния оборотных средств, все 
меряого ускще-яия их <борд, 
читаемости. Чтобы увеличить 
выпуск ародушии на каждч-й 
ру^ль оборотных средств, надо 
ъ'бвлизсьать г/е  резервы, име- 
нлциегя иа нредориятгя! Глав 
певшими из этих резервоз яв 
лятотгя усовершенствование ме 
тодов работы, сокращение про
изводите енного цикла, улучше
ние {аботы снабженческого 8П- 
аарата, сокращение запасов ос 
новнкх и вспомогательных ма
териалов до минимума, гаран
тирующею нормальную работу.

Д-»лг работников промыплен 
ных предприятий-ускорить обо
рачиваемость оборотных средств 
и тем самым способствовать 
еще большему укреплению со
ветского рубля, еще большему 
расцвету нашей социалистиче
ской Родины.

БОЛЬШЕ ЛЕСА С ТРАНЕ! 

Лучквст Иван Губин
На заготовке спецсортиментов 

Иван Викторович Губин рабо
тает первый сезон. Дело это 
сл жнее—не всякое дерево спи
лишь. Иной хлыст уронишь, а 
из него ни одного чурака вы 
резать нельзя. Требуется хоро 
шо знать установленный ГОСТ, 
уметь выбрать нужное дерево.

Молодой лучкист быстро ос 
воился со своей работой.'На 
Кумин-ком л< соучастие Кондин
ского леспромхоза он давт наи
высшую выработку, перегоняя 
опытного лесоруба* знатока раз 
работки спецсорти ментов II тана 
Абсадаюьа, В иные дни Губин 
вырабатывает до двух с золо-

виной норм. Большую часть 
сезона красный переходящий 
флажок находился в его руках.

— Я ,—говорит лучкист,—не 
теряю зря ни одной миауты. 
Работаю напористо—свалю не 
сколько деревьев, раскряжую 
их, очищу от сучьев, отдохну 
несюлько минут, и снова за 
дело. За день выпилю 4 0 -5 9  
чураков. II меня  ̂ возмущает, 
когда иной лесоруб откряжует 
до полдня два—три чур?ка, да 
и торопится домой обедать. В 
первом квартале я обязался диь 
190 фестметров спецдревееины 
и свое слово вы тол ню.

А Осипов.
■ в

НА СНИМКЕ: лучкист стахановец П утинского  лесоучастка 
Губин Ичан Викторович за работой.

Фото В Кириллова

Дела рабочих 
Зенковского 
рыбучастка

Приемные пункты Зенкоз- 
свого рыбучастка должны за 
готовить 6000 кубометров льда. 
5233 кубометра уже заготов
лено. Бригада рабочих Зеыкэв 
ского приемного пункта, возг 
лавляемая т. Орая, заготовила 
1560 кубометров льда вместо 
1505 по плазу. Члены этой 
бригады Берендеева, Гожан и 
Перми това ежедневно выпол
няют задания ва 140 процен 
тов.

Выполнили план по заготов
ке льда Шапшцдский прием
ный пункт (приемщик т. Ма
лю а ) и Глазковпеий (оригадии 
т. Базанов). Рабочей Копе в А 
заготовил го сшей женой для Ба
ли некого рыбоприемного пунк 
та за 20 дней 160 кубометров 
льда.

На Гг.азкозском песке рабо 
чими Зенковского рьшучастк/ 
построено льдохранилище и м- 
розильная камера на 2;> тоня 
рыбы.

Народу с загогодками льда 
успешно идут лею зд гою все. 
За.огоедеио лещ около 800 
кубометров. 70 лет-тий рабочий
Н. В. Рязанце/ ьы-юлняет 
д зевные за танин яа заготовке 
леса на 120 дроцентоз. Моло 
лые работницы Рязагцега и 
Полаева дню г 140 процентов 
задания Но полторы н р ш  на 
валке лее* выполняет Мария 
Давлетчина

Н. Котов

Б окруЖ коме ВКП(б) и окрисполком.е

ОБ И10ГАХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ РАЙОНОВ О РУГА 
ПО ЛЕСОЗАГОТОВКАМ ЗА ПЕРВУЮ ДЕКАДУ МАРТА 1949 ГОДА

Рассмотрев итоги социалисти 
ческого соревнования районов 
округа за первую декаду
марта 1949 года по вы дол- 
нению плана лесозаготовок, бю 
/о окружкома ВКН(б) и испол 
ком окружного Соьега депута
тов трудящихся признали побе- 
■чтелем в соревновании Кон
динский район (секретарь рай 
*ома ВКД(б) т. Конотилов,пред 
:едатель исполкома райсоьета 
т. Власов),в ы п о л н и в ш е й  декад-

Депутат райсовета у
В январе избиратели д. Сое \ 

нина (Ларьякский райоа) ветре- * 
тились со своим избранником— 
деаутатом районного Совета тов 
Туринцевым И. М. Он сделал 

учет о своей депутатской де
ятельности и призвал избира 
телей еще лучше трудиться над 
выполнением хозяЕственнс-по 
Логических планов.

Выступившие затем избира-

ное задание по вывозке леса на 
150 процентов.

Ковдивскому району вручено 
переходящее Красное заамя ок
ружкома ВКП(б) и исполкома 
окрсовета, отозваяное из Мико
яновского района.

Бюро окружкома ВКП(б) и 
исполком окрсовета отметили хо
рошую работу в первой дека до 
марта Микояновского района 
(секретарь райкома ВКЩб) тов. 
Мясищев, председатель исаол 
кома райсовета т. Актаев).

своих избирателей
тели Сухушин, Родиков, Перми- 
тин, Мартемьянов и Нестеров 
заверили депутата, что колхоз
ники отдадут все силы для ор 
ганизационно • хозяйственного 
укрепления своего колхоза.

Собрание избирателей ноже 
лало, чтобы депутат чвше отчи
тывался перед избирателями.

Я. Пермитин.

По Советскому Союзу
Ускорить оборачиваемость 

оборотных средств
В промышленности ширится 

борьба за ускорение оборачива
емости оборотных средств. Ра
ботники промышленности Лат
вийской ССР взяли на сеэя обя
зательство высвободить в ны 
нешнем году из обе рота не ме
нее 90 миллионов рублей. Это 
обязательство усдешао выпол
няется. Многотысячный коллек 
тив Рижского вагоностроитель
ного завода сократил производ
ственное время, которое затра
чивается на выпуск одного 
электропоезда, на 13 тысяч ча 
сов. Оя сократит это время еще 
на 7 тысяч часов, За счет э го 
номии материалов вагоностро 
ители изготовят сверх алана 
один электропоезд.

Работники Калининского ком
бината с Пролетарка» уже сок
ратили оборачиваемость оборот
ных средств на 1,1 дчя и вы 
свободили первые 589 тысяч 
рублей.

Это— результат снижения за
пасов полуфабрикатов и гото
вой продукции, повышения ско 
ростей ткацкого и прядильного 
оборудования. За 2 месяца тек
стильщике «Пролетарки» сэко
номили 28 тонн хлозка, за счет 
чего было выпущено много тка
ней. Массовое соревнование за 
ускорение оборачиваемости обе* 
ротных средств развернулось и 
на других зреаприятиях Кали
нинской области.

(ТАСС).

КОЛХОЗЫ СТРОЯТ
СТАЛИНАБАД, 18марта(ТАСС) 

Колхозы Ленинабадской области 
в этом году выделили из неде
лимых фондов значительные 
средства на строительсгво домов 
отдыха.

Началось сооружение дома 
отдыха в колхозе им.

ДОМА ОТДЫХА
Маркса, Пенджикенского райо 
на. На территории дома отдыха 
разбиты цветники, аллеи, на 
площади в 6 гектаров заложен 
парк. Собственные здравницы 
стьояг также колхозы им. 
Сталина и «Большевик», Ура- 
Тюб и некого района.

Отовсюду
В колхозах Украины рабо 

тают свыше 35.5' 0 агрокруж 
ко’ , в них обучается 1.100 
тысяч бригадиров, звеньевых 
и рядовых колхозников.

16 марта на Уктусеких го 
рах закончился розыгрыш гор 
но лыжного двоеборья. Участ
ники соревнований пробежали 
18-километровую дистанцию и 
орш нули с трамплина. Звание 
чемпиона страны по этому ви
ду спорта завоевал Евгений 
Самохвалов (Свердловск), вто
р/е место занял Михаил Тур
ков (Ленинград).

16 марта в Архангельске на
чался Всероссийский турнир 
шахматистов. В нем участвует 
18 игроков первой категории Ка
бардинской и Чувашской авто
номных республик, Московское, 
Горьковской, Сталинградской, 
Ивановской, Ярославской и ря
да других областей.

(ТАСС).
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Третий окружной сьозд рыболовецкой
18—19 марта в Ханты-Май 

сийсве проходил третий окруж- 
ной съе1Д рыболовецкой коопе
рации. *В работе съезда привя
ло участие около ста делегатов.

С отчетным докладом о рабо 
те правления окррыболовпотреб- 
союза за 1948 год выступил 
т. Кулаков Ф. Ф.

Докладчик говорил, что овр- 
рыболовпотребсоюз объединяет 
б районных сою тов, поселковый 
рыбкооп, промкомбинат, овощно- 
модочпый комбинат, торгово- 
кооперативную школу и пушво 
меховую базу. В райрыболов- 
потребсоюзы входят 6 рай загот
контор, 44 сельских рыбкоопа. 
Кроме того, в системе коопера
ции имеется 5 круаных охот* 
ничьих хозяйств. Для обслужи- 
вазия грудящигся в округе ра 
ботает 460 торговых точек, в 
числе которых 7 рай магов, 22 
сельмага, 410 магазинов и ла
вок; в округе насчитывается 
177 хлебопекарен, 17 столовых 
к ресторанов. В кооперативы 
объединено 29. 800 членов дай 
щаков; паевой капитал достига
ет 4.953 тыс. рублей.

Остановившись на перестрой
ке работы кооперации после от 
мены карточной системы на 
промтовары и продовольствие, 
т. Кулаков доложил, что план 
по розничному товарообороту за 
1948 год выаолаеи на 92,7 
проц. Из всех райрыбол о в по
требсоюзов округа саравидся с 
планом по товарообороту один 
Микоявовский райрыболов по
требсоюз (председатель т. Не- 
упокоев). План по общественно
му питанию перевыполнен.

Задание по заготовкам пуш 
нины выполнено ва 56,9 проц. 
Причина в том, что бо,1ьшое 
количество охотников не было 
направлено на промысел, к  то
му же охотники в урмане за 
готовигелямн обслуживались 
плохо. Совершенно недостаточ 
но кооперация заботится о раз
витии в своих хозяйствах зве
роводства.

Илаи по сельхоззакупу ко 
операцией выполнен на 162,4 
процента. Закуплено незерно- 
вых сельхозпродуктов на 7 710 
тыс. рублей. Цеаы на них по 
сравнению с 1947 годом значи 
тельно снизились. План по са- 
мовылыву выполнен на 101,5 
проц., выловлено рыбы 2.089 
центнеров.

Докладчик говорил, что за 
1948 год в кооперативах окру
га обнаружено 256 случаев 
растрат. Сумма растрат дости
гает 987 тысяч рублей, из них 
взыскано пока 418 тысяч руб
лей Слабо налажена ревизион
ная работа, допускается безот
ветственность в подборе работ 
киков прилавка.

Работники кооперации плохо 
боролись за высокую рентабель
ность торговых предприятий. 
Накоплений получено за год 
всего 2.672 тыс. рублей вмес
то плановых 6 922 тыс. руб* 
лей. Перерасход по издержкам 
обращения составил 3 956 тыс. 
рублей. Дебиторская задолжен
ность на первое января 1949 г. 
равна 3.173 тыс. рублей.

Докладчик отметил, что ра
ботники кооперации еще не 
борются но-настоящему за бы

кооперации
стрейшую оборачиваемость обо 
ротных средств, не принимают 
надлежащих мер к быстрей
шей реализаций товаров.

По докладу тов. Кулаков» 
развернулись оживленные пре
ния.

Тов. Самарии (Ларьявский 
райоа) говорил о том, чтоочр- 
рыболовпотребсою» плохо руко 
водил Ларьякским рай рыболов- 
потребсоюзам, где допущены 
большие растраты и перерасхо
ды по издержкам обращения. 
Окррыболовпотребсоюз не учи 
гывает особе яносп эгого рай
она, население которого алохо 
удовлетворяется теми товарами, 
в которых оно ну ждается. Для 
охотников требуются чайники, 
котлы, топоры, а всего этого 
в продаже нет. Плохо налаже
на выпечка хлеба. Многие ко
оперативы не обеспечены счет 
ными работниками. Для раз 
воза товаров и продовольствия 
по кооперативам в летнее вре 
мя райрыболовпотребсоюз имеет 
только один ватер.

В своем выступлении т. Тар- 
лоаов (Сургутский район) гово
ри! о плохом качестве товаров 
местной промыш те зяости. Три 
года в Сургуте лежат сани, и 
рыбкооп их сбыть не может, ао- 
тому что качество их очень пло
хое. Он говорил также о том, 
что в район в арошлую нави га 
цию завезено мног > тех товаров, 
которые имелись в достатке рань
ше, и поэтому являются нехо
довыми.

— Потребители в пол те сзра- 
ведливо,—сказал тов. Молоков, 
— выражают недовольство тем, 
что в окружном центре вы
пекается недоброкачественный 
хлеб.Славки,поступающие с ово
щно-молочного комбината, так
же не являются полноценными: 
или они кислые, или имеют 
малую ж арность. Тан же являют
ся недобро качествен аы ми ягоды 
и другие продукты сельхозза 
купа. И виноваты здесь сани 
работника кооперативов, кото 
рые не б^лекг за то, чтобы 
продукция не портилась.

Тов. Кайда то в Г юс Ханты- 
Мансийск) остановился на не
обходимости развития зверовод
ства в охотничьих хозяйствах 
кооперации. Он говорил об уси
лении борьбы с браконьерами, 
которые раньше срока начина
ют охоту на цеаных пушных 
зверей или продолжают охотить
ся после того, когда уже на
ступил запрет.

Заместитель председателя окр- 
исполкома т. Трусов говорил 
о том, что работники коопера
ции допускают самотек в тор
говле. Он подверг критике ру
ководство окррыболовпотребсою- 
за, которое не сумело добиться 
перевыполнения плана товаро
оборота.

Председатель передового в ок
руге Цивгалинского рыбкоопа 
т Ильиных критиковал руково
дителей Самаровекого райрыбо- 
ловпотребзоюза, которые не су
мели своевременно завезти това
ры, нужные населению зимой. 
Сейчас в рыбкоопн поступают 
шубы и другая зимняя одежда. 
К)му она нужна, когда зима 
уже прошла. Рыбкоон значи
тельно перевыполнил план но

закупу сельхозпродуктов, но эти 
продукты остаются на месте в 
рыбкоопе, а не вывозятся и от 
длительного хранения могут 
испортиться.

Тов. Сидоров (Березовский 
район) рассказал о хорошей ра
боте Игримского рыбкоопа, где 
председателем т. Белкин. Рыб 
кооп не имеет растрат, успеш
но справляется со всеми пла 
вами

Свое выступлетие зам. на
чальника окротдела МВД т. Ма- 
лунов (Ханты-Мансийск) посвя
тил необходимости усиления 
борьбы с расстратами.

Заместитель председателя обл- 
рыбо ло в ао гребсоюза т. Л у щи к 
говорил о необходимости наве
сти жесткий порядок в финан
совых делах, мобилизовать всех 
работников кооперации н* борь
бу за быстрейшую оборачива
емость оборотных средств. Боль
ше внимания руководители ок
ружного и районных рыболов- 
потребсоюзов должны уделить 
учебе работников кооперации 
и развертыванию среди них со
циалистического соревювания. 
Он также остановился на за
дачах кооперации в подготовке 
к лучшему обслуживанию тор
говлей рыбаков на путиае и 
колхозников на севе.

В конце прений выступил 
секретарь окружкома ВКП(б) т. 
Замятин В.К. Остановившись на 
недостатках работы кооперации, 
он говорил также,как нужно пе
рестроить всю деятельность тор 
говых работников, чтобы лучше 
удовлетворять спрос трудящихся 
и содействовать успешному вы
полнению хозяйственно-полити
ческих задач.

Работу правления окррыбо- 
ловпотребсоюза съезд признал 
удовлетворительной. Работа рев- 
комиссии признана неудовлетво
рительной

Съезд выбрал новый состав 
правления окррыболовпотребсо
юза из 7 чел век.Председателем 
правления избрвн т. Кулаков 
Ф .Ф , председателем ревкомис- 
сии—т. Собачкин А.И.

Съезд утвердил устав оккры- 
бо ювпотреэсоюза и избрал со 
вет из 25 человек,который со 
гласно устава будет собираться 
раз в год между съездами для 
обсуждения текущвх задач ра
боты кооперации.

Съезд призялразвернутое ре
шение по работе рыболовецкой 
кооперации округа.

Письма 
в редакцию

УЛУЧШИТЬ РПБОТУ 
БОЛЬШЕВЛРОВСКИ* 

ДЕТЯСЛЕЙ
Тяжелым было прошлое хан

тыйского народа в царской 
России. Ханты приходилось 
вместе с детьми кочевать по 
тундре Дети воспитывались в 
антисанитарных условиях, пили 
и умывались из той же посуды, 
из которой кормили собак.

Только при советской власти 
хантыйскому населению откры
ты все пути для культурной и 
зажиточной жизни. Наши дети 
имеют право на образование и 
отдых. В нашем поселке Б. -  Вар 
имеются школа, детсад и дет 
ясли.

При начальной школе есть 
интернат, где у  каждого школь
ника имеется своя койка с пос
тельной принадлежностью и чис
тое полотенце. В свободное вре- 
ия дети разумно отдыхают. Всег
да с ними находится воспита
тель. Мы, уезжая в тундру на 
сезон, не бөсаокоимся за своих 
детей.

Хуже дело обстоит в детских 
яслях, рассчитанных на 15 ко
ек. Летом там было меньше де
тей в связи с тем, что работа
ла одна р я н я , она же по°ар.

Заведующая яслями т. Коря
кина в рабочие часы в яслях 
не бывает. Меню там однооб
разное. Жареный чебах подает
ся и грудникам, а молоко для 
них не покупается. Нет в яс
лях хороших игрушек. Тов Ко
рякина грубо отвечает на за
просы родителей, поэтому бы 
вают случаи, что детей родите
ли в ясли не отдают.

Пора Самаровскому райздрав
отделу потребовать от т. Коря
киной улучшить уход за малы 
шами.

Явтывова, Молданов, 
Чукомин.

ПОЧЕМУ МОЛЧИТ 
ТОВ. ПУГНО?

Мы, учителя Пыжьяновской 
школы, Самаровекого района, 
уже в течение ряда лет пытаем 
ся организозать у себя местный 
комитет профсоюза и охватить 
членством весь коллектив. Мно 
го мы писали по этому вопросу 
в райком профсоюза учителей, 
выслали деньги на профмарки. 
Однако председатель райкома 
Пугао В. Д. на наши просьбы 
совсем не отзывается.

Фадееве, Сосновская, 
Тояркова.

З а  рубежом

Итальянский народ 
против присоединения 

к Атлантическому пакту
Па всей Италии ширится дви

жение за мир, против англо-аме
риканских поджигателей войны. 
В городах н селах страны про
ходят многолюдные демонстра
ции и митинги поотеста портив 
присоединения Италия к Атлан
тическому пакту. Полнпня раз
гоняет демонстрантов, пуская я 
ход огнестрельное оружие и сле
зоточивые бомбы.

Созданный из представителей 
оппозиционных партий и массо
вых народных организаций анти
военный комитет потоебовал про 
ведения всенародного голосова
ния по вопросу о присоедине
нии к  Атлантическому пакту.

В эти дня в итальянском пар
ламенте происходили горячие 
споры, доходящие до рукопаш
ных схваток в связи с намере
нием правительства де Гясперя 
присоединиться к  Атлантическо
му пакту. Выступивший в пала
те депутатов секретарь Всеоб
щей итальянской конфедерации 
труда (ВИКТ) ян Витгорно вая- 
вил, что представители трудя* 
щнхеы в палате не будут голо
совать ва Атлантический пакт, 
являющийся орудием войны и 
агрессин.

Обращаясь к правительству, дн 
Витторио заявил: .Вам не удаст
ся убедить итальянский народ в 
том, что СССР угрожает незави
симости н безопасности итальян
ского народа. Трудящиеся Ита
лии требуют, чтобы вы ае под
писывали поестуоного военного 
пакта. Они требуют, чтобы И та
лия жила з мире со всеми наро
дами- .

Выступление главы правитель
ства де Гасперн оппозиция встре
тила бурной демонстрацией про
теста и возгласами: ,Дояой пра
вительство, ведущее вас к вой- 
яе1", .Долой Атлантический пакт!* 

В ответ на слова де Гаспеон о 
каких-то «секретных протоко
лах коминформа*, секретарь Ц К 
итальянской компартии Тольят
ти крикнул по его адресу;. Ш ут!* 

На требование председателя 
взять свои слова обратно, Тольят
ти ответил:

.Уважаемый председатель! Мне 
конечно известно об этих .с е к 
ретных документах*. Они были 
сфабрикованы и опубликованы 
канцелярией совета министров 
для того, чтобы органив вать по
кушение на мою жизнь в июле 
прошлого года!* Гром аплодис
ментов левых секторов палаты 
покрыл слова Тольятти.

Выступавшие в палате депу
таты оппозиции - •  коммунисты, 
социалисты и независимые—пос
ледовательно разоблачали пра 
вительство, выражая негодова
ние всех честных итальянцев про
тив попыток ложью н обманом 
вовлечь Италию мя путь агрес
сивной войны.

(ТАГС).

Отв«т. м д вктвр  
А. И. ЦИБИЛЕВ.

Доводится до сведения всех организаций и колхозов, по
лучающих древесину с корня из лесов юсфонда на терри
тории Ханты Мансийского лесхоза, что не позднее 1-го 
апреля 1919 года они обязаны приставить заявки на по
требное количество древесины на 1Ө50 и 1951 годы. В заяв
ке необходимо указать:

а) потре'ное количество древесины деловой (с указанием 
породы) и дровяной отдел2но по годам;

б) где желательно получить (указать дачу, урочище или 
речку).

Заявки направлять по адресу: пос. Ханты-Максийск, уд. 
К.Маркса, М2«, лесхоз- Д ., „ « к ,  яаа.оаа

ГРАЖДАНЕ!
До закрытия авианаввгации — 

25 марта — спешите сдать всю 
корреспонденцию авиапочтой в 
Тюмень, Тобольск, Березово, Кон* 
динск, Н*хоачи.

Спешите отправить посылки, 
ценные и заказные писыи»,банде
роли авиапочтой.

Коллектив электростанции с 
глубоким прискорбием изве
щает о преждевременной смер
ти мастера машинного цеха 

Кузнецова Федора 
Васильевича 

и выражает соболезнование 
семье покойного.

Самаровская пристань НИРП 
МРФ

Производит иабор грузчиков
для работы в навигацию 1919 
гоя.

Принятые грузчики, заклю
чившие трудовые договоры, 
пользуются льготами по У ка 
зу Президиума Верховного Со
вета СССР от 1 август* 1945 
г. и льготами согласво прика
за МРФ от 19 февраля 1919 
года. Об условиях работы 
справляться в часы занятий — 
с 8 часов утра до 5 часов ве
чера, кроме общевыходных 
дней.

АДРЕС: с. Самарово, улица 
Пристанская, №7, отдел кад
ров. 1—3

РД 07293 а. -Ханты-Мансиво*, окртмпография издательства газеты „Сталинская трибуна**. Заказ 321. Тисаж 4500 зкз.


